



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México D.F., a 19 de enero de 2014

INCREMENTA IPN MOVILIDAD ESTUDIANTIL EN LOS CINCO CONTINENTES

- **Para el semestre enero-junio 2014 recibirá a estudiantes de universidades de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, China, Estados Unidos, España, Francia, Italia, Polonia y México**
- **Durante el mismo periodo enviará a 335 estudiantes politécnicos a instituciones educativas nacionales y extranjeras**

C-018

El Instituto Politécnico Nacional (IPN), a través de su Programa Institucional de Movilidad Académica, incrementó su presencia en los cinco continentes mediante convenios y asociaciones con universidades públicas y privadas de más 33 países y de diversas entidades de la República Mexicana.

Como resultados de estos acuerdos, el IPN recibió en una ceremonia efectuada en el Planetario “Luis Enrique Erro” de esta casa de estudios, a 109 estudiantes provenientes de 14 universidades mexicanas y de 22 instituciones educativas ubicadas en 11 países de América, Asia y Europa que cursarán el semestre enero-junio 2014 en alguna de las carreras que se imparten en esta casa de estudios.

En tanto, 335 estudiantes de diferentes escuelas de esta casa de estudios realizarán estancias académicas en instituciones educativas nacionales e internacionales durante el mismo periodo.

De esta manera, 257 alumnas y alumnos politécnicos asistirán a universidades de 30 países para cursar estudios de licenciatura y posgrado, mientras que 78 más acudirán a 32 instituciones educativas de diferentes entidades de la República Mexicana.

Los alumnos politécnicos que viajan al extranjero cursarán sus estudios en escuelas de Australia, Brasil, Argentina, Chile, Francia, España, Bélgica y Alemania, entre otras naciones. Por primera vez asistirán a la Universidad de Mánchester, Inglaterra, y a la Universidad de Malasia, en el continente asiático.

En una ceremonia de despedida efectuada en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” del IPN, en Zacatenco, la Directora General de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez, destacó que esta es la primera vez que el IPN envía el mayor número de jóvenes a otras instituciones educativas nacionales y extranjeras.

“En el Instituto Politécnico Nacional, ahora también desde la Presidencia de la Organización Universitaria Interamericana (OUI) que tuve el privilegio de asumir recientemente, seguiremos fortaleciendo la internacionalización de la educación superior, porque estamos convencidos de que es la vía para aportar a la sociedad los profesionistas que se requieren para su eficiente participación en un mundo globalizado”, enfatizó.

Aseguró que la presencia y trabajo de los alumnos politécnicos en otros ambientes y sociedades también es una demostración de que México está decidido a tener un país con mejores condiciones de desarrollo.

Respecto a los 109 alumnos mexicanos y extranjeros que estudiarán un semestre en el IPN, el Secretario de Extensión e Integración Social del Politécnico, Óscar Súchil Villegas,

precisó que se integrarán a la comunidad politécnica 73 de 14 universidades de Aguascalientes, Baja California, Chiapas, Chihuahua, Guerrero, Quintana Roo, Campeche, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Veracruz y el Distrito Federal.

Asimismo, agregó, cursarán el semestre 36 estudiantes procedentes de 22 universidades de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, China, Estados Unidos, España, Francia, Italia y Polonia.

Al darles la bienvenida a nombre de la Directora General de IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, el funcionario politécnico destacó que el IPN mantiene convenios de intercambio de estudiantes con más de 150 instituciones públicas y privadas de educación superior de todo el país, mientras que en el plano internacional “estamos asociados con más de 130 universidades ubicadas en más de 33 países de los cinco continentes”.

Aseguró a los alumnos visitantes que constituyen un grupo privilegiado, “porque saben que somos la institución rectora de la educación tecnológica pública en México, con amplia presencia en el país y con gran reconocimiento de la sociedad por los resultados y soluciones que aportamos al desarrollo nacional e internacional”.

En las ceremonias de despedida y bienvenida estuvieron presentes los Secretarios General, Fernando Arellano Calderón, y Ejecutivo del Patronato de Obras e Instalaciones (POI), Cuauhtémoc Acosta Díaz; la Abogada General, Adriana Campos López; el Coordinador de Cooperación Académica, Enrique Durán Páramo, y el Director del Centro de Difusión de Ciencia y Tecnología, Juan Rivas Mora, así como docentes y padres de familia.

===000===